

## **EL Dr. SALVADOR ALLENDE VISITA AL URUGUAY**

**El miércoles 16 de setiembre  
será homenajeado en el S. Médico**

La figura social del Dr. Salvador Allende es conocida; Jefe de una coalición de partidos Chile, ex Ministro de Salud Pública, ex Presidente del Colegio Médico de Chile, candidato presidencial nacional reciente, etc....

Para el Sindicato Médico revisó su persona y, en este momento, al margen de su figura hombre público, la alta investidura de Presidente de la Confederación Médica Panamericana.

El Dr. Allende estará en Montevideo el próximo martes 16 para intervenir en un acto de solidaridad americana con las fuerzas democráticas que bregan por la recuperación de la vida ilegítima del Paraguay.

Al día siguiente, en su acto sumarial, el Sindicato Médico habrá de recibir a este embajador panamericano solidario de los médicos de América y máxima autoridad de nuestra Confederación Médica Panamericana.